

limehome sigue creciendo con 6.800 apartamentos

- La cartera europea del operador de apartamentos crece en 800 unidades en el primer trimestre de 2024
- Supera los 500 apartamentos operativos en España
- Consigue nuevos contratos de arrendamiento en 7 países y lanza propiedades en 5 mercados
- Se refuerza la cartera de crecimiento mediante asociaciones recurrentes

Madrid, 21 de mayo, 2024. limehome, operador de apartamentos turísticos líder en Europa, aumentó su cartera casi un 14% en el primer trimestre de 2024. A finales de marzo, la empresa había firmado un total de 800 nuevos apartamentos, con lo que su cartera europea total asciende ya a más de 6.800 apartamentos. La mayoría de nuevos contratos de arrendamiento están en España, Portugal, Austria e Italia, lo que subraya el estatus de la empresa como uno de los operadores hoteleros de más rápido crecimiento en Europa.

En el caso de España, la empresa ha superado las 500 unidades disponibles en todo el país, consolidando así su posición como una de las principales opciones para viajeros exigentes en busca de alojamientos de alta calidad. Durante el primer trimestre del año, se anunciaron nuevos proyectos en Valencia, Sevilla, Vitoria-Gasteiz, Cuenca y Oviedo.

Con la adición de estas nuevas unidades, limehome ofrece ahora una amplia gama de apartamentos turísticos en destinos populares de toda España, incluyendo además Barcelona, Madrid, Granada, Málaga, Haro y muchos más. Cada propiedad está cuidadosamente seleccionada y diseñada para ofrecer a los huéspedes una experiencia de alojamiento única y memorable.

El crecimiento internacional de limehome se ha visto impulsado por acuerdos en destinos ya establecidos como Atenas, Oporto o Ámsterdam. Además, limehome continúa su trayectoria ascendente en la adquisición de obras arquitectónicas destacadas para añadirlas a su cartera en todo el continente europeo. En Graz, Austria, limehome ha adquirido el edificio Burggasse. Diseñado por el estudio de arquitectura de renombre internacional Zaha Hadid Architects, el edificio presenta una fachada formada por 43 esculturas de fibra de vidrio de formas únicas, que representan la figura mitológica de Argus con cien ojos. En su interior, 21 apartamentos están en funcionamiento desde mediados de marzo de 2024. limehome completó la adquisición de los apartamentos existentes en un tiempo récord de 22 días, demostrando una flexibilidad y rapidez operativas notables.

De hecho, los proyectos basados en asociaciones de éxito han contribuido considerablemente a la cartera de limehome durante los últimos meses, ya que muchos propietarios y gestores del sector inmobiliario buscan opciones fiables y de alto rendimiento para sus activos en el actual entorno de mercado.

Ricardo Fernández, director general de limehome en España y Portugal, comenta: *"El impresionante arranque de limehome en 2024 refleja la demanda de hostelería de nueva generación tanto en España como en Europa. Nuestra propuesta única de tecnología, confort y diseño se recibe muy bien entre los visitantes de todo el continente. Gracias a la*

continua confianza de nuestros socios y a los incansables esfuerzos de nuestro equipo, estamos seguros de que éste será otro año excepcional para nuestra empresa."

Sobre limehome

limehome es el principal proveedor en Europa de apartamentos boutique basados en tecnología, además de un operador de pisos de diseño completamente digitalizados. A través del recorrido totalmente digital que hacen sus usuarios, desde la reserva hasta la salida y la facturación, los huéspedes pueden experimentar la máxima comodidad sin tiempos de espera, lo que significa una gran flexibilidad a la hora de organizar sus viajes. limehome ofrece un "diseño para quedarse": Las suites totalmente equipadas cumplen con los más altos estándares en relación con la funcionalidad, el confort y el diseño en todas las ubicaciones, y están diseñadas para estancias tanto de corta como de larga duración. Basándose en el modelo de operador tecnológico, los pisos de diseño premium pueden ofrecerse al precio de una habitación de hotel estándar. La empresa cuenta con 260 empleados y ofrece más de 6.800 suites en 255 emplazamientos diferentes de España, Alemania, Austria, Países Bajos, Bélgica, Portugal, Hungría, Italia, Grecia y Suiza <https://www.limehome.com/es/>

Contacto para los medios

Sandra González, FJ Communications
sandra@fjcommunications.com